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【本日の例会】 

移動夜間例会「新年会」 

会場：口福吉祥 シーロン 18：30～20：30 

 
【例会予定】 

1月 13日(木)通常例会・1月度定例理事会 

    卓話：委員会卓話「戦略計画委員会」千葉健委員長 

1月 20日（木）休  会 

1月 27日（木）「クラブ協議会」 

12：30～例会  13：00～13：40クラブ協議会 

 

1月の月間テーマ 

「職業奉仕月間」 

 

1 月のロータリーレート 

1ドル＝ 114円 

 

12月 16日 ニコニコ BOX 

★小原 喜公夫 会長…本日は安江様お忙しいところありがとうございます。卓話楽しみにしております。 

★伊藤 英実 会員 …安江様、本日はお忙しい中ありがとうございます。お話楽しみにしております。 

★澤田 一幸 会員 …誕生日プレゼントを頂きありがとうございます。美味しく頂きます。 

 

【会長報告】     小原 喜公夫 会長                         

〇仙台青葉 RC 創立 30 周年記念式典・祝賀会のご

案内を頂いております。 

  日時：2022 年 2 月 12 日（土）15：00～ 

  会場：ホテルメトロポリタン仙台 

※会長・幹事のみ出席とさせて頂きます 

 

〇石巻南 RC 創立 30 周年記念式典・祝賀会のご案

内を頂いております。 

  日時：2022 年 4 月 9 日（土）15：00～ 

  会場：石巻グランドホテル 

※祝電をお送りさせて頂きます。 

 

 

【幹事報告】        本川 武志 幹事                               

<12 月 16 日ゲスト> 

・㈱帝国データバンク仙台支店調査第 2 部 

部長補佐 安江 徹 様 

 

〇在仙 11RC 合同麻雀大会への多くのご参加を宜

しくお願い致します。 

 【在仙 11RC合同麻雀大会】 

  日時：2022 年 2 月 19 日（土）12：40 集合 

  場所：グランド麻雀ホール 藤 

 

〇インターシティ・ミーティングのご案内 

  日時：2022 年 2 月 23 日（水）登録受付 13:00  

場所：聖和学園 薬師堂キャンパス  

事務局までお申し込みを宜しくお願い致します。 

 

〇事務局のお休みについて 

 12 月 25日～1 月 4 日まで、事務局はお休みを頂

戴致します。何卒宜しくお願い致します。 

国際ロータリー第 2520地区 

仙台宮城野ロータリークラブ 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 

 
 

1月のお誕生日 

15日  小泉 智夫 会員 

28日 千葉  健 会員 

おめでとうございます！ 
「和牛詰め合わせ」をお贈り致します 

mailto:miyaginorc@dune.ocn.ne.jp


 

 

(12月 16日卓話報告)  

「アフターコロナに向けた中小企業の課題  

～中小企業に立ちはだかる２つの課題～」 

㈱帝国データバンク仙台支店 調査第 2部 部長補佐 安江 徹 様  

 昨年夏以降、実質無利子・無担保融資(ゼロゼロ融資)浸透により倒産件数は減少傾向となっているが、2021 年

に入りさらに減少している。これは過去最低水準であるが一方でいつ倒産が増加しても不思議ではない状況。こ

のゼロゼロ融資は 1回目の返済猶予は了承されているものの、2回目以降は選別される可能性が高まっており、年

度末にかけて倒産が増えても不思議ではない。 

政府の支援策の縮小、終了が廃業・倒産のきっかけになる恐れがある。これからは、事業継続を図る支援策から

ニューノーマル対応の支援策にシフトし、それに対応できる企業が生き残る。ニューノーマルに向けた支援策「伴

走支援型特別保証」、「事業再構築補助金」等が、コロナ禍で深刻なダメージを受けている幅広い業種で採用されて

おり、アフターコロナにおける経済再開の推進力となるように、補助金が効果的に活用されることが期待される。 

 アフターコロナの局面で、中小企業にとっての喫緊の問題として「過剰債務」と「仕入れ費高騰」が問題となっ

ている。また、今まで我慢してきた反動による消費増加「リベンジ消費」は起きるが、多額の公費投入（ゼロゼロ

融資や雇調金の特例）による将来の増税懸念が浸透すれば、消費も一時的なものに過ぎず、デフレ脱却の道筋も見

えない。海外のインフレによる仕入れ費用上昇を販売価格に転嫁できず、インフレとデフレの板挟みに陥ってい

る中小企業は少なくない。 

 多くの中小企業にとって「過剰債務」と「仕入れ費高騰」が大問題になっている状況に、政府は危機感を持って

おり、「私的整理」の法的整備に動いている。本業での利益、もしくは将来黒字になる事業があるか、銀行に判断

されるかが生き残るポイント。このために、利益を確保できる付加価値を持てるかが問われている。将来性の見え

る企業（未来志向）への変化が必要である。 

第 16 回例会 12 月 18 日 親睦夜間例会「クリスマス家族会」 報告 

昨年はコロナ禍のため中止せざるを得なかったクリスマス家族会を 2 年ぶりに 12 月 18 日に開催する事ができ

ました。会員・ご家族の皆様には予定をいれて頂き、健康に留意して多数ご参加頂きましてお礼申し上げます。お

かげさまで 44名の皆様にご出席を頂きました。 

当日は、森川会員のギター演奏での佐藤充会員の歌と、ソロでの弾き語りを披露して頂き、素晴らしいミニライ

ブでした。また、マジシャン SHINYA様には多数の演目とイリュージョンと言われるマジックも披露して頂き素晴

らしいマジックショーでした。そして、クリスマス家族会のメインのチャリティーオークションでは、オークショ

ニアの伊藤会員、佐藤優昭会員のお力と、会員・ご家族のご理解により過去最高額の収益金となりました。 

ご参加して頂いた皆様のおかげで楽しいクリスマス家族会になりました。今後も親睦行事へのご参加を宜しく

お願い致します。 

報告：親睦委員長 小幡 敏美 

   

   

森川会員・佐藤会員「香水 by瑛人」＆森川会員「マリーゴールド byあいみょん」♪ 



 

 

 

 

 

12月 18 日「クリスマス家族会」 ニコニコ BOX 

◎お酒の差入れ◎  冨田和彦会員、小幡敏美会員 ありがとうございました！！ 

★小原 喜公夫 会長 …メリークリスマス！皆様おたのしみください！ 

★本川 武志 幹事 …メリークリスマス！今日は娘と楽しんで行きます！ 

★森川 昭正 会員 …皆様今年 1 年ありがとうございました。本日は楽しいクリスマスパーティーにしたいです

ね。小原会長、本川幹事、残り半年宜しくお願い致します。 

★内藤 茂美 会員 …はじめてのクリスマス会宜しくお願いします。 

★佐藤 邦彦 会員 …メリークリスマス！今年も大変お世話になりました。 

★佐藤 優昭 会員 …皆さん、本日はオークション宜しくお願い致します。 

★澤田 一幸 会員 …メリークリスマス！皆様、今年もお世話になりました。 

★冨田 和彦 会員 …今日は初めて孫を頼み込んで連れてきました。名前は「アサ」と「イド」。どうぞよろしくお

願いします。 

★横山 昭一 会員 …メリークリスマス！ 

 

クリスマス      チャリティーオークション 

収益金 ３２９，０００円 

恒例のチャリティーオークションは、伊藤英実会員、佐藤優昭会員の素晴らしい司会により今年

も大変盛り上がり、本年度の売上は過去最高額となりました。オークション収益金は、当クラブが

支援を継続しております、宮城県の遺児等サポート奨学金事業へ全額寄贈させて頂きます。子ども

達のための支援事業へご理解、ご協力いただき、誠にありがとうございました！！ 

マジシャン 

SHINYA氏 

のステージ

に皆様笑顔

です♪ 

多くのご家

族の皆様に

ご参加頂き

ました。 

ありがとう

ございまし

た！！ 


